

Pris en flagrant délit de vol, les nommés Yannick et Raoul âgés respectivement de 27 et 30 ans ont été neutralisés par les éléments de la brigade terre de Mbouda ce lundi 07 mai 2018.

Alors qu'ils avaient presque réussi leur forfait, celui de dérober un véhicule de marque "hilux" appartenant au nommé Emmanuel, résident de la ville de Mbouda. Ces hors-la-loi spécialisés dans le vol de véhicules, ont été neutralisés grâce à l'intervention prompt des forces de l'ordre.

En effet, ces malfrats qui sèment la terreur dans le département du Bamboutos à travers le vol de véhicule ne sont pas à leur premier forfait.

Au mois d'avril dernier, indique une source policière, ces malfrats avaient réussi à voler un véhicule de marque Toyota yaris appartenant à une dame.

Pour l'heure, ces bandits sont en détention dans les cellules de la brigade terre de la ville de Mbouda, en attendant d'être déferer devant le procureur dans les tous prochains jours.
